## **GAMAY VIEILLES VIGNES**

# Thierry Constantin







2023





Élevage



Vianes

Ayent



) 12.5 %



À déguster 7) 2024 à 2028



#### En deux mots

Pour intensifier la concentration de son Gamay, Thierry utilise une technique appelée « saignée ». Cette méthode consiste à retirer une partie du jus peu après le début de la macération, ce qui augmente le rapport solides/jus et donne un vin plus corsé. Le jus retiré est ensuite utilisé pour produire un vin rosé, assurant ainsi qu'il n'y ait pas de gaspillage.

## Dégustation





Au nez, ce vin se montre très expressif, offrant un véritable cocktail de fruits rouges tels que la framboise, la groseille et la fraise, agrémenté de notes épicées de poivre et de girofle.







En bouche, le vin est croquant et juteux, dominé par d'intenses arômes de fruits accompagnés d'une subtile note épicée. Les tanins, bien que présents, sont légers et parfaitement intégrés.







Caille rôtie



**Végétarien** 



Fondue à la tomate

Couscous aux légumes

## **GAMAY VIEILLES VIGNES**

## **Thierry Constantin**







The Pont-de-la-Morge



**Vianes** 7 ha entre Vétroz et Sion



😞 Le visage 🖫 Thierry Constantin



#### La course vers l'émotion !

Comment passe-t-on des pistes d'athlétisme aux parcelles viticoles ? Demandez à Thierry Constantin. Ancien champion suisse de marathon, il a porté les couleurs de son pays sur la scène mondiale, avant qu'une blessure chronique ne mette un terme brutal à sa carrière sportive.

Compétiteur dans l'âme, Thierry décide de décrocher les médailles dans un autre domaine. Issu d'une famille de viticulteurs, il n'a pas hésité à relever un défi d'une toute autre nature : en 1995, il fonde sa propre cave. Depuis, chaque millésime est une nouvelle épreuve, une nouvelle ligne d'arrivée à franchir. « Je ne cultive pas la vigne pour produire un fruit, je le fais pour élaborer un vin. J'ai foi en ces vignes qui exigent de l'attention, que l'on choie et dont on limite délibérément les rendements ».

Aujourd'hui, Thierry Constantin n'est pas seulement vigneron, il est aussi créateur d'émotions. Cet ancien coureur à la silhouette élancée et aux tatouages marqués, a su transformer sa quête de performance en une recherche d'excellence viticole. Francs, racés, ciselés, authentiques : ses vins sont d'une précision qu'aucun chronomètre ne pourra jamais mesurer!

